

BIODATA PENULIS

Hasim Asngari, saat ini sebagai Taruna Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (POLTEKIP) sejak dilantik pada tanggal 13 Nopember 2017. Menyelesaikan sekolah dasar di SDN Punjul 03 Tahun 2007, kemudian menyelesaikan sekolah menengah pertama di MTsn Tulungagung Tahun 2010 dan sekolah menengah kejuruan di SMKN 03 Boyolangu pada Jurusan Teknik Elektronika Industri tahun 2013. Pernah mengikuti organisasi senat Poltekip sebagai anggota Humas periode tahun 2018-2019. Aktif menulis karya ilmiah diantaranya “Respon Masyarakat Terhadap Kebijakan Pembebasan Narapidana Dalam Rangka Penanggulangan Penyebaran Corona Virus Covid-19 Di Dusun Punjul Desa Punjul Kecamatan Karangrejo Kabupaten Tulungagung” tahun 2021, *Community Response To The Convict’s Liberation Policy In Order To Countermeasure The Covid-19 In Punjul Hamlet Punjul Village Karangrejo Subdistrict Tulungagung District in 2021*. Penulis dapat dihubungkan di No. HP 085856564999, email: hasimasyarie@gmail.com

Padmono Wibowo, saat ini sebagai Dosen Tetap Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (POLTEKIP) sejak 1 Desember 2016. Menyelesaikan S2 pada Program Pengembangans SDM FISIP UI tahun 2006 dan S3 Program Manajemen Sumber Daya Manusia UNJ tahun 2011. Pernah menduduki jabatan struktural Kepala Bagian Akuntansi dan Pelaporan Biro Keuangan, Kepala Bagian Penyusunan Program dan Laporan Kanwil Jawa Barat, beberapa jabatan Eselon IV di BPSDM Hukum dan HAM juga pernah bertugas sebagai Pembina di AKIP dan di Lembaga Pemasaryakatan Metro Lampung. Aktif menulis karya ilmiah dan kajian serta sebagai pembicara. Diantaranya “Pentingnya Mitigasi Risiko Dampak Kepenuhesakan Pada Lapas dan Rutan di Indonesia” tahun 2020, *Prison and Detention Facilities Preparedness in Indonesia for Preventing and Control Covid-19 tahun 2020, Are The Deterrence effects could effective for reduce corruption criminal action in Indonesia* tahun 2020. Penulis dapat dihubungkan di No. HP 08561057188, email: padmonowibowo@poltekip.ac.id, dan padmonowibowo@gmail.com

Ardyan Gilang Ramadhan, dilahirkan di Magetan 25 Februari 1994. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Ilmu Administrasi Negara pada Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta. Saat ini penulis bekerja sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM sejak tahun 2019 sebagai Analis Kebijakan. Alamat korespondensi penulis pada ardyangilangramadhan@balitbangham.go.id

Maria Lusyana Br Ginting, dilahirkan di Medan 7 Januari 1995. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Ilmu Administrasi Publik pada Universitas Sultan Ageng Tirtayasa. Saat ini Penulis bekerja sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM sejak tahun 2019 sebagai Analis Kebijakan. Penulis memiliki riwayat publikasi jurnal pada Jurnal Analis Kebijakan dari Lembaga Administrasi Negara dengan judul “Peran Pemerintah pada Kebijakan Kartu Prakerja dalam Memulihkan Kesejahteraan Pekerja di Masa Pandemi”. Alamat email korespondensi Penulis pada marialsyna@gmail.com.

Chintia Octenta, dilahirkan di Belang Kolak 10 Oktober 1994. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Ilmu Administrasi Negara pada Universitas Sumatera Utara. Saat ini Penulis bekerja sebagai Aparatus Sipil Negara (ASN) pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM sejak tahun 2019 sebagai Analis Kebijakan. Penulis memiliki riwayat mengikuti Konferensi Internasional pada Universitas Airlangga dengan judul *paper* “*Help Disabled To Work: Overcoming Crisis Through Crowdfunding*”. Alamat email korespondensi Penulis pada chintiaoctenta10@gmail.com.

Landra Fikri Dzaky, dilahirkan di Purbalingga pada 05 Januari 2000. Saat ini penulis sedang menempuh pendidikan Ketarunaan Diploma IV pada Politeknik Ilmu Pemasaryakatan, dengan mengambil program studi Manajemen Pemasaryakatan dan fokus pada bidang penelitian mengenai Pemasaryakatan. Penulis berdinis sebagai seorang taruna tingkat 3 (Taruna Utama) Poltekip dibawah naungan Kementerian Hukum dan HAM RI. Penulis dapat dihubungi melalui email: Landra512000@gmail.com atau melalui alamat kampus Politeknik Ilmu Pemasaryakatan Jalan Raya Gandul Cinere No.4, Kota Depok, Jawa Barat, Indonesia.

Dr. Arisman, ST., MM., dilahirkan di Jakarta, 16 April 1980, menyelesaikan pendidikan S1 di Fakultas Teknik Jurusan Elektronika tahun 2004 kemudian melanjutkan pendidikan S2 program Magister Manajemen di Universitas Brawijaya lulus tahun 2007, pada tahun yang sama pula penulis menyelesaikan pendidikan akta mengajar di Universitas Negeri Malang, setahun kemudian melanjutkan pendidikan S3 Program Doktor Manajemen di Universitas Negeri Jakarta lulus pada tahun 2013. Pada tahun 2007 bekerja di Komisi Penanggulangan HIV/AIDS wilayah Kota Madya Jakarta Pusat, pada tahun 2009 di angkat menjadi PNS di Kementerian Hukum dan HAM untuk formasi Jabatan Fungsional Widyaiswara Muda, selanjutnya di tahun 2015 diangkat dalam jabatan Widyaiswara Madya.

Prof. Dr. Ahmad M. Ramli, S.H., M.H., FCB.Arb, dilahirkan di Bandung pada 4 Juli 1961. Saat ini menjabat sebagai Direktur Jenderal Penyelenggaraan Pos dan Informatika, Kementerian Komunikasi dan Informatika RI. Jabatan sebelumnya meliputi Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual, Kepala Badan Pembinaan Hukum Nasional (BPHN), dan Plt. Dirjen Peraturan Perundang-undangan, Kementerian Hukum dan HAM RI. Di Bidang Legislasi, dipercaya menjadi Ketua Tim Pemerintah dalam pembahasan berbagai RUU bersama DPR RI seperti: RUU Hak Cipta, RUU Merek, RUU Paten, RUU Keterbukaan Informasi Publik, dll, yang semuanya telah diundangkan. Pendidikan tingginya ditempuh dengan menyelesaikan program S1, S2 dan Program Doktor Ilmu Hukum (lulus *cum laude*) di Universitas Padjadjaran. Serta melakukan riset dan mengikuti *Visiting Scholar* Program di University of California Berkeley Amerika Serikat, dan *Certificate Program on Intellectual Property di Japan Patent office Tokyo*. Adapun telah banyak publikasi ilmiah yang dipublikasikan baik pada jurnal nasional maupun internasional. Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: ahmadmramli@yahoo.com

Dr. H. Sinta Dewi, S.H., LL.M, dilahirkan di Bandung pada 20 September 1960. merupakan dosen tetap dari Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran sejak tahun 1991. Dengan menekuni kajian Hukum Cyber, Hukum E- Commerce, Hukum Telekomunikasi dan Hukum Perlindungan Data Pribadi. Dr. Sinta juga turut membantu Kementerian Komunikasi dan Informatika dalam menyusun

RUU dan Naskah Akademik UU ITE, UU Keterbukaan informasi Publik, RUU Telekomunikasi, RUU Konvergensi dan RUU Perlindungan Data Pribadi. Dirinya menempuh pendidikan S1 pada Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran dengan spesialisasi Hukum Internasional. Kemudian melanjutkan gelar Master di Washington College of Law, Washington D.C, USA dengan spesialisasi *International Legat Studies* pada tahun 1998 dan Pendidikan S3 dengan spesialisasi Hukum Teknologi, Informasi dan Komunikasi di tahun 2009 dengan disertasi yang berjudul “Perlindungan Informasi Pribadi Dalam E-Commerce”. Adapun telah banyak publikasi ilmiah yang dipublikasikan baik pada jurnal nasional maupun internasional. Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: sinta@unpad.ac.id

Dr. Laina Rafianti, S.H., M.H., seorang dosen Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran yang dilahirkan di Bandung 7 November 1980 ini telah menjadi dosen tetap di Universitas Padjadjaran sejak tahun 2005. Saat ini Penulis adalah peneliti dan dosen pada Pusat Studi Regulasi dan Aplikasi Kekayaan Intelektual, Departemen Hukum TIK dan Kekayaan Intelektual, Fakultas Hukum Unpad. Pendidikan S1, S2 dan S3 diselesaikan dengan predikat *cum laude* di Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran. Bidang yang digelutinya yaitu Hukum Kekayaan Intelektual khususnya bidang Hak Cipta dan Ekspresi Budaya Tradisional; Hukum Kontrak Internasional dan Hukum Media Elektronik. Berbagai tulisan mengenai HKI, Hak Cipta, hingga Ekspresi Budaya Tradisional di Era Digital telah dipublikasikan baik di jurnal nasional maupun internasional. Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: laina@unpad.ac.id

Dr. Tasya Safiranita, SH, M.H., lahir di Bandung pada 12 Juli 1988. Saat ini menjabat sebagai dosen di Departemen Teknologi Komunikasi Informasi dan Kekayaan Intelektual (TIK dan IP), Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran yang memiliki pengalaman lebih dari 10 tahun sebagai Dosen dan Peneliti tentang TIK dan IP. Menempuh pendidikan tinggi dengan predikat Cum Laude dengan menyelesaikan Sarjana (2005 - 2008), Magister (2009 – 2010) dan Program Doktor Hukum (2018 – 2020) di Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran. Saat melakukan Penelitian, beliau telah menulis beberapa artikel Surat Kabar, Buku, Jurnal Nasional dan Jurnal Internasional tentang Teknologi Komunikasi Informasi dan Kekayaan Intelektual, dan berfokus pada Hukum *E-Commerce*, Hukum Telekomunikasi dan Media Digital, Hukum Siber dan Kekayaan Intelektual. Dalam beberapa kesempatan beliau juga menjadi Pembicara di seminar nasional dan seminar internasional. Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: tasya_safiranita@yahoo.com

Sherly Ayuna Putri S.H., M.H., dilahirkan di Bandung pada 15 September 1986. Merupakan pengajar tetap di Fakultas Hukum, Universitas Padjadjaran dalam bidang Hukum Acara Perdata, Kemahiran Hukum Perdata, Hukum Ketenagakerjaan, dan Hukum Kesehatan. Menempuh pendidikan tinggi dengan mendapatkan gelar Sarjana Hukum dari Universitas Padjadjaran pada tahun 2008. Kemudian meraih gelar Magister Hukum dalam program kekhususan Hukum Bisnis dari Universitas Padjadjaran tahun 2010. Saat ini sedang menempuh program Doktor Ilmu Hukum di Universitas Padjadjaran. Aktif mengikuti konferensi dan melakukan penelitian dalam bidang Hukum Acara Perdata dengan berbagai hasil risetnya yang telah diterbitkan dalam bentuk jurnal (nasional dan internasional) maupun buku.

Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: sherly.ayuna@unpad.ac.id

Maudy Andreana Lestari, dilahirkan di Bandung pada 26 Januari 2001. Saat ini merupakan mahasiswa aktif angkatan 2018 program sarjana Fakultas Hukum, Universitas Padjadjaran dengan program kekhususan Hukum Teknologi Informasi Komunikasi dan Kekayaan Intelektual. Pada tahun 2019, aktif dalam penelitian dan penulisan hukum yang diawali dengan penyusunan karya tulis ilmiah berupa inovasi mengenai ekonomi digital. Adapun karya tulis tersebut memperoleh anugerah penghargaan dari Kementerian Komunikasi dan Informatika RI pada bulan November 2019 setelah sebelumnya berhasil membawa harum nama Universitas Padjadjaran sebagai Juara Umum dalam kompetisi Pekan Hukum Nasional yang diselenggarakan oleh Universitas Negeri Sebelas Maret. Adapun saat ini, terlibat aktif dalam kegiatan penelitian dan penulisan hukum khususnya pada bahasan terkait dengan Hukum Teknologi Informasi Komunikasi dan Kekayaan Intelektual pada jurnal nasional.

Penulis dapat dihubungi melalui alamat e-mail: maudy18001@mail.unpad.ac.id

Ilham Yuli Isdiyanto, dilahirkan di Marga Kencana (Tulang Bawang Barat) pada 23 Juli 1989. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia (2007) dengan konsentrasi Hukum Tata Negara kemudian mengambil Program Pascasarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Islam Indonesia (2012) dengan menekuni sejarah dan gen hukum di Indonesia. Kini penulis sedang menempuh studi doctoral pada Program Doktor Ilmu Hukum Universitas Diponegoro dengan memfokuskan pada pendalaman gen hukum, filsafat hukum dan hukum adat. Penulis memiliki profesi sebagai praktisi hukum (pengacara, mediator, dan auditor hukum) di Isdiyanto Law Office serta akademisi hukum (dosen) di Fakultas Hukum Universitas Ahmad Dahlan sejak tahun 2017. Penulis telah memiliki riwayat menulis berbagai macam jurnal akreditasi seperti: Jurnal Hukum Novelty (S2), Jurnal Media Hukum (S2), dan Jurnal Hukum & Pembangunan (S2) serta beberapa buku. Alamat : Kampus 4 UAD Jl. Ringroad Selatan, Tamanan, Banguntapan, Bantul, D.I. Yogyakarta, email: ilham.isdiyanto@law.uad.ac.id

Deslaely Putranti, dilahirkan di Wonosobo pada tanggal 17 Desember 1987. Penulis menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum dari International Program Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia pada tahun 2010 dan melanjutkan jenjang Pendidikan pada Program Pascasarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Indonesia BKU Hukum Bisnis di tahun yang sama dan lulus pada tahun 2012. Saat ini Penulis berprofesi sebagai konsultan hukum perusahaan pada beberapa perusahaan berskala regional dan nasional di Indonesia dan berpengalaman dalam menangani beberapa sengketa HKI di Indonesia. Penulis juga merupakan seorang tenaga pendidik (dosen) pada Fakultas Hukum Universitas Ahmad Dahlan sejak tahun 2018. Jejak publikasi Penulis dapat ditemukan di beberapa Jurnal Ilmiah terakreditasi Nasional seperti Melayunesia Law dan Jurnal Yuridis UPNVJ serta pada prosiding konferensi Internasional. Alamat : Kampus 4 UAD Jl. Ringroad Selatan, Tamanan, Banguntapan, Bantul, D.I. Yogyakarta, email: deslaely.putranti@law.uad.ac.id

Supriyadi, dilahirkan di Tada pada 13 Juni 1992. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Tadulako, dengan mengambil konsentrasi Hukum Administrasi Negara. Kemudian memperoleh gelar Magister Hukum pada tahun 2017 dari program Pascasarjana Magister Hukum, Universitas Tadulako. Saat ini Penulis berprofesi sebagai dosen tetap pada Fakultas Hukum Universitas Tadulako sejak tahun 2019. Penulis memiliki riwayat publikasi pada jurnal Nasional terakreditasi dan jurnal internasional bereputasi. Disamping itu pula, penulis juga

terlibat dalam berbagai kajian penelitian naskah akademik pembentukan undang – undang dan peraturan daerah di Provinsi Sulawesi Tengah. Penulis dapat dihubungi melalui email adipandean37@gmail.com atau melalui alamat email lembaga supriyadi@untad.ac.id

Andi Intan Purnamasari, dilahirkan di Palu tanggal 3 Oktober 1988. Penulis menempuh pendidikan Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Tadulako dengan mengambil konsentrasi Hukum Pidana dan Hukum Acara Pidana. Lalu, penulis memperoleh gelar Magister Hukum pada tahun 2013 program Magister Ilmu Hukum Pascasarjana Universitas Diponegoro Semarang. Saat ini penulis berprofesi sebagai dosen tetap pada fakultas Hukum Universitas Tadulako sejak tahun 2013. Penulis memiliki publikasi baik pada jurnal Internasional maupun jurnal Nasional terindeks. Disamping itu pula, penulis juga terlibat dalam beberapa penelitian terkait dengan Hukum Pidana dan Hukum Acara Pidana. penulis dapat dihubungi melalui email andi.intanpurnamasari@untad.ac.id

Insan Firdaus, dilahirkan di Jakarta pada tahun 1981. Bekerja di Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia sebagai Fungsional Peneliti Muda Bidang Hukum dan Hak Asasi Manusia. Menamatkan Pendidikan S1 Hukum di Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang pada tahun 2003. Kemudian melanjutkan Pendidikan S2 Hukum Tata Negara pada Pasca Sarjana Universitas Esa Unggul selesai pada tahun 2016. Pernah Mengikuti Pendidikan dan Pelatihan Fungsional Peneliti Tingkat Pertama LIPI pada tahun 2012. Aktif melakukan penelitian dibidang Keimigrasian, Pemasarakatan, Pelayanan Publik dan Manajemen SDM di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Dr. Faisal, SH.,M.Hum, dilahirkan di Medan pada 22 Agustus 1975, menempuh pendidikan strata 1 pada Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, tamat pada tahun 2000, dengan program studi Ilmu hukum, lalu memperoleh gelar magister pada tahun 2007 pada Sekolah Pasca Sarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Sumatera Utara, selanjutnya memperoleh gelar Doktor pada Program Doktor Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang tahun 2021, dengan penelitian Disertasi masalah Lembaga Wakaf, Penulis berprofesi sebagai dosen sejak tahun 2001 di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, dengan Jabatan Akademik Lektor, mengasuh mata kuliah: Hukum Perlindungan Saksi dan Korban, Hukum Wakaf dan Zakat, Serta Metode Penelitian Hukum. Penulis dapat di hubungi melalui e-mail: faisal@umsu.ac.id, dan nomor ponsel: 081269439281.

Nursariani Simatupang, SH.,M.Hum, dilahirkan di Rantau Prapat pada 11 November 1974, menempuh pendidikan Strata 1 pada Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, tamat tahun 1997, program studi Ilmu hokum, dengan kosentrasi hokum pidana, lalu memperoleh gelar magister pada tahun 2001 pada Sekolah Pasca Sarjana Magister Ilmu Hukum Universitas Sumatera Utara, dan sekarang sedang menempuh pendidikan strata 3 pada Program Doktor Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang. Penulis berprofesi sebagai dosen sejak tahun 1998 di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, Jabatan Akademik Lektor, dengan mengasuh mata kuliah: Hukum Perlindungan Anak, Kriminologi, Hukum Waris Islam. Penulis dapat di hubungi melalui e-mail: nursarianisimatupang@umsu.ac.id, dan nomor ponsel: 08126223229.

Moch.Ridwan, dilahirkan di Cianjur, 9 Desember 1967, Pendidikan: Akademi Ilmu Pemasarakatan, Departemen Kehakiman di Jakarta Tahun 1990; Strata 1 Program Studi Ilmu Hukum Kekhususan Kepadanaan, Univa Medan, Sumatera Utara Tahun 1994; Strata 2 Program Studi Ilmu Administrasi (Kekhususan Administrasi & Kebijakan Publik) Universitas Indonesia, Depok-Jawa Barat Tahun 2004; Strata 3 Program Studi Pendidikan Islam, Universitas Ibn Khaldun-Bogor, Jawa Barat Tahun 2016; Kursus Manajemen Kebijakan Publik di Flinders University, Adelaide, South Australia Tahun 2004, Diklat Fungsional Penyusun dan Perancang Perundang-undangan, Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2010, Diklat Peneliti Tingkat Lanjutan di LIPI Tahun 2013. Pekerjaan; CPNS Pusat Dep. Kehakiman Tahun 1991, PNS Kanwil Dep. Kehakiman Sumatera Utara di Medan Tahun 1992-1996, Kanwil Dep. Hukum dan HAM Jawa Barat Tahun 1996-2000, Kanwil Dep. Hukum dan Perundang-undangan DKI Jakarta Tahun 2000-2005, Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan Tahun 2005-2015, Balitbang Kemen. Hukum dan HAM Tahun 2015-2016, Balitbangdiklat Mahkamah Agung Tahun 2016-Sekarang. Alamat email: www.rmariz@ymail.com

Rizki Bagus Prasetyo dilahirkan di Bandung, 21 Desember 1993, Menyelesaikan Pendidikan Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Jenderal Soedirman tahun 2018. Riwayat pekerjaan pernah bekerja di Biro Konsultasi dan Bantuan Hukum Universitas Jenderal Soedirman. Saat ini aktif bekerja di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM sebagai Fungsional Peneliti Pertama.

PETUNJUK PENULISAN NASKAH JURNAL ILMIAH KEBIJAKAN HUKUM

Jurnal ini memfokuskan pada bidang Kebijakan Hukum. Terbit sebanyak 3 (tiga) nomor dalam setahun (Maret, Juli, November). Jurnal Ilmiah kebijakan Hukum menerima naskah karya tulis ilmiah di bidang Hukum dan Kebijakan hasil Penelitian, Kajian, dan tinjauan hukum yang belum pernah dipublikasikan di media lain dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Redaksi menerima naskah/karya ilmiah bidang Hukum dan Kebijakan dari dalam dan luar lingkungan Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan
2. Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum menggunakan sistem Peer- Review dan Redaksi. Dewan redaksi dan Mitra Bestari akan memeriksa naskah yang masuk ke Redaksi dan berhak menolak naskah yang dianggap tidak memenuhi ketentuan
3. Naskah Tulisan dapat berupa:
 - Artikel hasil Penelitian
 - Artikel hasil Kajian
 - Artikel Konseptual (tulisan lepas/Karya tulis pendek)di bidang Hukum dan kebijakan, baik dalam lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia maupun dari luar
4. Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau bahasa Inggris, dikirim dalam bentuk file elektronik (e-mail) dalam MS program Word Office atau dalam bentuk (hard copy) dan di sertai Curriculum Vitae
5. Jumlah halaman naskah maksimal 25 halaman biasa (A4), termasuk abstrak gambar, table dan daftar pustaka, bila lebih dari 25 halaman biasa (A4), redaksi berhak menyunting ulang dan apabila dianggap perlu akan berkonsultasi dengan penulis.
6. Sistematika artikel hasil Penelitian / Kajian harus mencakup:
 - **Judul;**
Judul ditulis secara singkat maksimal 14 kata, ukuran 13, bold, dalam bahasa Indonesia (huruf kapital [*UPPERCASE*] *bold font style*) dan Inggris (huruf kapital di awal kalimat [*Capitalize Each Word*] *italic bold font style*)
Identitas penulis diketik di bawah judul yang meliputi nama penulis tanpa gelar, tempat bekerja, alamat unit kerja, serta nomor telepon, faks, dan email penulis, ditulis menggunakan *bold font style*. Diketik di bawah judul yang meliputi nama penulis tanpa gelar, tempat bekerja, alamat unit kerja, serta nomor telepon, faks, dan email penulis, ditulis menggunakan *bold font style*.
 - **Abstrak**
Abstrak memberikan ringkasan singkat dari isi yang memuat latar belakang, pertanyaan penelitian, tujuan, metodologi, pembahasan, kesimpulan, dan saran tanpa menyertakan gambar, tabel, atau referensi. Abstrak tidak melebihi 200 kata. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*). Abstrak memberikan ringkasan singkat dari isi yang memuat latar belakang, pertanyaan penelitian, tujuan, metodologi, pembahasan, kesimpulan, dan saran tanpa menyertakan gambar, tabel, atau referensi. Abstrak tidak melebihi 200 kata. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*).
Kata kunci menggambarkan ranah masalah yang diteliti dan istilah pokok yang mendasari pelaksanaan penelitian. Minimal 3 kata maksimal 5 kata ditulis menggunakan *bold font style*. Ditulis dalam bahasa Indonesia (*regular font style*) dan Inggris (*italic font style*).

- **Pendahuluan (berisikan: latar belakang, rumusan masalah, tujuan dan metodologi)**
- **Metodologi penelitian** (berisi: Pendekatan, Sifat, Bentuk, Teknik Penarikan Sampel, Teknik Pengumpulan Data dan Teknik Analisa Data)
- **Pembahasan (teori dan bahasan berdasarkan data)**
- **Penutup (kesimpulan dan saran)**
- **Daftar Pustaka**

Setiap item naskah (abstrak, pendahuluan, metodologi penelitian, pembahasan, dan penutup) di tulis dengan huruf Arial 13 *bold style*.

7. Sistematika artikel Tinjauan Hukum (tulisan Lepas) harus mencakup:

- **Judul**
- **Abstrak**
Cara penulisan abstrak sama seperti penulisan naskah Penelitian/Kajian
- **Pendahuluan**
Berisikan latar belakang, rumusan masalah, dan tujuan.
- **Pembahasan**
sub item, terkait dengan masalah yang dibahas
- **Penutup (harus menjawab permasalahan)**
Berisikan Kesimpulan dan Saran
- **Daftar Pustaka**

Sistematika penulisan jurnal dapat dilihat pada Template Naskah pada <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/kebijakan>

8. Naskah ditulis diatas kertas A4 potrait, dengan 1 spasi. Menggunakan huruf arial 11 pt, halaman menggunakan angka. Kata asing di tulis dengan huruf miring (*italic font style*), apabila sudah ada bahasa Indonesia bahasa asing ditulis dalam kurung, untuk istilah yang sama selanjutnya ditulis dalam bahasa Indonesia.

9. Penulisan kutipan mulai volume 10 nomor 1 Tahun 2016 dan seterusnya menggunakan model catatan kaki (*footnote*). Kutipan disisipkan dengan *Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style* menggunakan huruf arial 10.

A. Kutipan (foot note) disisipkan dengan *Mendeley tools, Turabian 8th edition (full note) style* menggunakan huruf arial 10.

B. Penulisan Daftar Pustaka

- Bahan referensi yang digunakan sebaiknya edisi paling mutakhir
- Penulisan daftar pustaka disusun berdasarkan alphabet;
- Penggunaan refenesi dari internet hendaklah menggunakan situs resmi yang dapat dipertanggung jawabkan.
- Disusun dengan melakukan insert bibliografi pada Mendeley Tools. Referensi utama adalah artikel jurnal, dan buku (terbitan 5 tahun terakhir), tidak termasuk peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Referensi tambahan berupa peraturan perundang-undangan dan sumber lainnya. Panjang halaman maksimal 2 halaman. Paragraf menggunakan format paragraf hanging 1 cm (Huruf Arial font 11, spasi 1).

10. Naskah wajib dikirim melalui <http://ejournal.balitbangham.go.id/index.php/kebijakan>